
 

RM Sudholz bittet, einen aktuellen Bedarfsplan vorzulegen.  

 

StD Müller führt aus, dass dieser zukünftig möglichst vierteljährlich, spätestens aber halbjährlich 

aktualisiert und vorgelegt würde. 

 

 


